

Zschimmer & Schwarz**Halle A5.401/502****Zschimmer & Schwarz auf der ceramitec 2024**

■ Das global agierende Chemieunternehmen Zschimmer & Schwarz präsentiert auf der ceramitec 2024 seine breite Palette an maßgeschneiderten Produkten und Serviceleistungen für die keramische Industrie. Das umfangreiche Portfolio des Unternehmens umfasst neben den Prozessadditiven für die klassischen Keramiksparten wie Fliesen, Geschirr, Sanitär und Feuerfest auch die Bereiche technische Keramik, Silikatkeramik und keramisch gebundene Schleifkörper sowie Glas und Pulvermetallurgie.

Kunden auf der ganzen Welt schätzen das Traditionsunternehmen seit Jahrzehnten für seine hohe Serviceorientierung, langjährige Erfahrung sowie ein breites anwendungstechnisches Know-how. Als kompetenter und zuverlässiger Partner werden für Auftraggeber spezifische, individuelle und passgenaue Lösungen entwickelt. Die internationale Präsenz der Zschimmer & Schwarz-Gruppe garantiert eine große Markt- und Kundennähe. Gleichzeitig sichert die Bündelung der Kompetenzen in den internationalen anwendungstechnischen Laboren in den Bereichen Chemie und Keramik eine gleichbleibend hohe Produktqualität.

Neben Innovation, Forschung, Zuverlässigkeit und Qualität richtet Zschimmer & Schwarz auch ein wesentliches Augenmerk auf das Thema Nachhaltigkeit. Das Unternehmen arbeitet konsequent daran, die Produktion in allen Schritten zu optimieren und kostbare Ressourcen mit Materialeffizienz, Minimierung von Prozesswasserbedarf, Energieeffizienz und dem Einsatz nachwachsender Rohstoffe zu schonen.

Auf der ceramitec 2024 lädt Zschimmer & Schwarz alle Kunden und Interessenten ein, sich vom anwendungstechnischen Expertenteam des Unternehmens zum Einsatz seiner Additive beraten zu lassen. So können ganz persönlich und auf kurzem Weg neue Lösungen und Alternativen für bestehende Prozesse erarbeitet werden.

Zschimmer & Schwarz
56112 Lahnstein, Deutschland
E-Mail: ceramics@zschimmer-schwarz.com
www.zschimmer-schwarz.com

Zschimmer & Schwarz**Hall A5.401/502****Zschimmer & Schwarz at ceramitec 2024**

■ The globally active chemical company Zschimmer & Schwarz will be presenting its wide range of customised products and services for the ceramics industry at ceramitec 2024. In addition to process additives for classic ceramics segments such as tiles, tableware, sanitary ware and refractories, the company's extensive portfolio also includes technical ceramics, silicate ceramics and abrasives as well as glass and powder metallurgy.



Bild Unternehmenszentrale von Zschimmer & Schwarz in Lahnstein
Fig. Company headquarters of Zschimmer & Schwarz in Lahnstein, Germany

For decades, customers all over the world have been appreciating the traditional company for its high service orientation, many years of experience and broad know-how in terms of application technology. As a competent and reliable partner, Zschimmer & Schwarz develops specific, individual and tailor-made solutions for its customers. The international presence of the company group guarantees close proximity to markets and

customers. At the same time, the bundling of competencies in the international application technology laboratories in the fields of chemistry and ceramics ensures consistently high product quality.

In addition to innovation, research, reliability and quality, Zschimmer & Schwarz also pays significant attention to the issue of sustainability. The company works consistently to optimise production in all steps and to conserve precious resources by means of material efficiency, minimisation of process water requirements, energy efficiency and the use of renewable raw materials.

At ceramitec 2024, Zschimmer & Schwarz invites all customers and interested parties to consult the company's team of application technology experts on the use of its additives. Thus, new solutions and alternatives for existing processes can be worked out quickly and individually.

Zschimmer & Schwarz
56112 Lahnstein, Germany
E-mail: ceramics@zschimmer-schwarz.com
www.zschimmer-schwarz.com